

Das Glück trifft Clarholzer

Bernhard Hohma konnte es kaum glauben, als sein Kundenberater Andreas Liesemann ihm mitteilte, dass er ein Auto gewonnen hat. Durch die Teilnahme des glücklichen Gewinners an der Sparlotterie der Sparkassen verbindet er monatliches Sparen mit der Chance auf einen Gewinn. Und das hat bereits beim zweiten Mal wunderbar geklappt: „Ich bin erst seit Februar Sparlotterie-Sparer und gewinne direkt einen Monat später einen der Hauptpreise“, freut sich der 57-Jährige. Doch mit der Teilnahme an der Sparlotterie kann man nicht nur sparen und gewinnen, sondern auch etwas Gutes für andere tun: Gemeinnützige Projekte und Vereine in Herzebrock-Clarholz profitieren von den Beiträgen. Denn mit 30 Cent aus jedem Los werden automatisch heimische Projekte aus Gesellschaft, Sport, Kunst und Kultur gefördert. Am 8. Mai findet die nächste Auslosung statt. Dann gibt es wieder zahlreiche Gewinne. „Wir wünschen allen Teilnehmern viel Glück“, sind sich Vorstandsmitglied Werner Twent und Geschäftsstellenleiter Rolf-Peter Dompke einig und drücken die Daumen.



Bildunterschrift:

Sparkassendirektor Werner Twent (l.) und Rolf-Peter Dompke (r.), Leiter der Kreissparkassen-Geschäftsstelle in Clarholz, wünschen Magdalena und Bernhard Hohma mit ihrem nagelneuen VW T-Roc allzeit eine gute Fahrt.